

NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE LOS PROGRAMAS SOCIALES DE SERVICIO DE TELEASISTENCIA Y A DOMICILIO.

Considerando que en el Consejo de Ministro se ha aprobado la nueva estrategia estatal de desinstitucionalización de los cuidados de personas mayores y con discapacidad dependientes, y que a través de esta estrategia se tiene previsto el aumento de programas comunitarios que promuevan que estas personas sean atendidas preferentemente en sus hogares, requerimos la siguiente información:

1. **Programa de Teleasistencia:** Cuantos usuarios se encuentran en el programa actualmente de teleasistencia para adultos mayores y personas dependientes que lleva a cabo Servicios Sociales, discriminada esta información por causas estableciendo las altas y bajas en lo que va de año.
2. **Programa de Servicio de Ayuda a domicilio:** Información sobre los usuarios en los siguientes términos: número total, bajas y altas en lo que va de año, división por sexo, causas de la solicitud, tiempo promedio como usuario del programa y número de personas en lista de espera.
3. En cuanto al personal del Programa de Servicio a Domicilio requerimos conocer con cuantas personas se cuentan para el servicio de ayuda a domicilio y si hay vacantes para este servicio actualmente.

San Sebastián de los Reyes, 11 de julio 2024

**NARCISO ROMERO MORRO**

Portavoz del Grupo Municipal Socialista

**NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA SOBRE EL CENTRO SOCIOCULTURAL DE FUENTE DEL FRESNO**

Hemos tenido conocimiento de la puesta en marcha de un convenio de éste ayuntamiento con la Fundación Universidad Autónoma de Madrid para ofrecer cursos en el centro Sociocultural de fuente del Fresno.

Dado que a día de hoy este centro está completamente vacío y ya están abiertas las matrículas para comenzar en septiembre, preguntamos

¿Cuál va a ser la dotación para mobiliario, equipos y personal que van a ser necesarios para su puesta en funcionamiento?

San Sebastián de los Reyes, 18 de julio 2024

**NARCISO ROMERO MORRO**  
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA SOBRE LA LINEA DE AYUDAS PARA NIÑOS Y ADOLESCENTES.

Considerando, que el acoso escolar, las adicciones a internet y los juegos, los ataques de ansiedad en niños y adolescentes así como las tentativas de suicidio en los casos de adolescentes son preocupaciones recurrentes manifestadas por nuestros vecinas y vecinos y que en conversaciones sostenidas la mayoría desconoce de este servicio de ayuda telefónica para los niños y adolescentes y sus familias hacemos las siguientes pregunta: Cuantas llamadas se han registrado en lo que va de año discriminado entre los niños y adolescentes y las familias. Causas de la llamada, que tipo de ayuda se ha dado y cuantas de estas llamadas han sido remitidas a otros servicios y cuales han sido estos.

San Sebastián de los Reyes, 18 de julio 2024

**NARCISO ROMERO MORRO**

Portavoz del Grupo Municipal Socialista